

Aufgabenübertrag zur Durchführung eines Markterkundungsverfahrens

Präambel

Im Rahmen des Gigabit-Ausbau ist dem privatwirtschaftlichen Ausbau immer Vorrang zu gewähren. Der Einsatz von öffentlichen Mitteln ist nur genau da vorgesehen, wo ein eigenwirtschaftlicher Ausbau nicht tragbar ist. Auf diese Weise werden öffentliche Mittel sparsam und zielgerichtet eingesetzt und der Ausbau insgesamt so effizient wie möglich vorangetrieben.

Um dies sicherzustellen muss im Vorfeld einer Fördermaßnahme immer ein sogenanntes Markterkundungsverfahren durchgeführt werden. Dabei werden unterversorgte Adressen, bei denen kein privatwirtschaftlicher Ausbau innerhalb der nächsten drei Jahre erfolgt identifiziert. Basierend auf diesem Ergebnis können Förderanträge gestellt werden sodass letztlich das Ziel einer flächendeckenden Glasfaserversorgung vorangetrieben werden kann.

Um eine noch effizientere Umsetzung der Marktanalyse zu gewährleisten, werden im Gigabit-Kompetenzzentrum Heilbronn-Franken Synergien genutzt und die Markterkundungsverfahren auf Landkreisebene durchgeführt und ausgewertet.

Hiermit beauftragen wir den Landkreis „Hohenlohekreis“/ „Heilbronn“ mit der Durchführung und Auswertung eines Markterkundungsverfahrens auf unserer Gemarkung. In diesem Rahmen übertragen wir alle Aufgaben, die zur Ergebnisfeststellung notwendig sind, auf den Landkreis. Der Aufgabenübertrag gilt mit sofortiger Wirkung und bis zur Erfüllung des oben genannten Zwecks.

Datum, Unterschrift, Stempel